

Nürnberg 11 März 1894.

Fräulein Herr.

Heute ist Ihnen erst jetzt mein Dank für die  
gütige Übersendung Ihrer Dichtungen abfallen, so  
fragen meine Augen eine Thil der Dichtung, weil sie  
im vorliegenden Heft aufgeworfen haben. Von dem aber,  
was Sie geschildern, muß man das Meiste selbst lassen, um  
das richtige Einigo zu bekommen, welches oft wechselt.  
Kann mir nur ja häufig und frisch u. Gedanken Ihnen  
Werke längst bekannt, aber Ihre Eigentümlichkeit, Ihren und  
Meinen des Geistes sind mir doch erst jetzt verständig

geworden. Und ich darf Ihnen sagen, dass ich mit Hoffnung und  
z. fröhlichem Aufschluss Ihr Ergebnis und den Raum nicht  
dem Leben, der Ihnen zugeschillt wurde, bestreiten kann.

Die dürfen von mir keine kritische Würdigung Ihrer dichter-  
persönlichkeit erwarten, dafür sagen Sie mir selbst zu  
nach, selbst ist meine eigene Persönlichkeit sehr niedrig  
begrenzt. Aber genau möchte ich Ihnen ausdrücken, wie  
warm die Sympathie ist, mit welcher ich Sie, den lang-  
jährigen Kollegen im Kampf des idealen Gestaltens,  
betrachte. Gespalten Sie deshalb, dass ich Ihnen als  
Waffenwurst nicht meine Werke sende, welche  
mir seinerzeit längst eine Reihe von Ihnen bewundert  
hat.

Bezugsetzen Sie mir freundlichen Aufschluss, umzufassen Sie

mit den guten Geistern Ihre Grüße und umfassen  
Sie für Sie & Ihr Liebes Gemahlt die aufrichtigsten  
Grüße meiner Gattin.

Zu Gottesläutung

F.

Ergebnisse  
Gustav Meyn

